L'ostension du saint Suaire

Le 11 mai a commencé à la cathédrale de Turin l'ostension du saint Suaire, qui ne s'est pas faite depuis plus de trente ans.

Cette insigne relique est enfermée dans une urne de marbre en forme de sarcophage et placée sur le maître-autel de la chapelle du saint Suaire, qui forme une annexe de la cathédrale de Saint-Jean de Turin.

Une feuille de Rome nous donne des détails curieux sur cette précieuse relique. Le saint Suaire est le linceul dans lequel fut enveloppé Jésus-Christ avant d'être déposé dans le sépulcre que Joseph d'Arimathie acheta expressément: Joseph autem mercatus sindonem, et deponens eum; involvit sindone.

Après la résurrection du Christ, cette précieuse relique, comme bien d'autres, fut pieusement conservée à Jérusalem.

En 1453, le saint Suaire, qui avait été transporté de l'Orient, se trouvait à Chambéry, où, le 22 mars de cette année, Marguerite de Charny en fit don à la maison de Savoie.

Cette relique avait auparavant appartenu aux rois de Chypre et de Jérusalem.

En 1478, le saint Suaire fut exposé à Pinerolo, pendant le séjour dans cette ville de la duchesse Jolanda, femme du B-Amédée IX de Savoie.

La maison de Savoie fit déposer cette remarquable relique dans la grande et riche chapelle où elle se trouve depuis.

Le saint Suaire est un grand drap de lit, de toile de lin très fine, tout d'une pièce, sur lequel on voit encore, paraît-il, l'empreinte du visage du Christ.

L'ouverture de l'urne s'est faite en grande solennité; les Archevêques de Turin, de Vercelli, de Gênes, les Evêques de Fossano et d'Aoste y ont assisté.

LE IVe CENTENAIRE

de la découverte de la route des Indes

PAR VASCO DE GAMA

La route des Indes aujourd'hui, c'est la Méditerranée, le canal de Suez et la mer Rouge, mais cela n'existe que depuis vingt-